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Personalverband der Stadt Langenthal 

 

 

Protokoll 

 

der 99. Hauptversammlung vom Donnerstag, 7. Juni 2018  

in Aarwangen 

 
 

 

Anwesend: 40  Mitglieder gemäss Präsenzliste 

 

Entschuldigt: 79 Mitglieder 

 

Vorsitz: Benno Schäfer, Präsident 

 

Protokoll: Jordi Sonja 

 

 

 

Traktanden: 

 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

2. Protokoll der HV vom 8. Juni 2017 (Homepage Stadt Langenthal) 

3. Jahresbericht des Präsidenten 

4. Jahresrechnung 2017  

5. Budget 2019 

6. Mutationen 

7. Ehrungen 

8. Wahlen  

 Präsident 

 Revisoren 

9. Tätigkeitsprogramm 

 Besichtigung Werkhof am 5.9.2018 

 Jassen am 16.11.2018 

 HV 2019 

10. Anträge  

11. Verschiedenes 

 

 
 

Rahmenprogramm: 

Im Vorfeld der HV erfolgen interessante Ausführungen und Informationen zu Whisky House Aarwangen 

sowie eine Degustation verschiedener Whisky-Varianten. 

 

 

Um 19.00 Uhr eröffnet der Präsident Benno Schäfer die Hauptversammlung 2018 

 

 

1. Begrüssung und Wahl des Stimmenzählers 

Der Präsident Benno Schäfer begrüsst alle Anwesenden ganz herzlich zur Hauptversammlung. 

Als Stimmenzählerin wird Monika Hirsbrunner vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

 

Aus der Versammlung wird keine Änderung der Traktandenliste beantragt. 
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2. Protokoll der Hauptversammlung vom 8. Juni 2017 

Das Protokoll wurde vom Vorstand genehmigt und ist auf der Homepage der Stadt Langenthal 

aufgeschaltet. Es  wird der Versammlung zur Genehmigung empfohlen.  

Die Hauptversammlung stimmt dem Protokoll einstimmig zu. 

 

3.  Jahresbericht des Präsidenten 

Der Jahresbericht wurde zusammen mit der Einladung verschickt. 

Die Versammlung stimmt dem Jahresbericht mit bestem Dank zu. 

 

4.  Jahresrechnung 

Die Jahresrechnung wurde mit der Einladung verschickt.  

Die Jahresrechnung schliesst mit einem Ausgabenüberschuss  von Fr 1'200.82 ab. 

 

Aufwand  Fr. 5'537.17 

Ertrag  Fr. 4'336.35 

Ausgabenüberschuss  Fr.   1'200.82  

 

Verbandsvermögen am 01.01.2017 Fr. 8'564.74  

Verbandsvermögen am 31.12.2017 Fr. 7'363.92 

Vermögensabnahme  Fr. 1'200.82 

 

Kommentar: 

Die Gründe für den negativen Abschluss liegen hauptsächlich bei den rückläufigen Mitgliederzahlen.  

 

Wortmeldungen: 

Es wird darauf hingewiesen, die Jahresmitgliederrechnungen zeitnahe zur Abrechnung vom Zentralverband 

zu erstellen, um Überschneidungen möglichst gering zu halten. 

Weiter wird angeregt zu klären, ob die Rechtsschutzversicherung noch zeitgemäss ist. 

 

Der Revisionsbericht wird durch den Präsidenten verlesen, da die Rechnungsrevisoren nicht anwesend 

sind. Die Revisoren empfehlen der Hauptversammlung die Rechnung zu genehmigen. 

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt. 

 

5.  Budget 2019  

Der Budgetvorschlag wurde ebenfalls mit der Einladung verschickt.  

 

Budget 2018  

Total Einnahmen  Fr. 4'510.00 

Total Ausgaben   Fr. 7'450.00 

Ausgabenüberschuss  Fr. 2'940.00 

 

Jahresbeitrag für Aktive Fr. 30.00, für Pensionierte Fr. 15.00. 

 

Kommentar:  

Im nächsten Jahr steht die 100-jährige Hauptversammlung an. Für diesen Anlass ist ein Budgetbetrag von 

Fr. 2'500.00 vorgesehen. Es besteht im Weiteren die Absicht, beim Gemeinderat einen finanziellen Beitrag 

zu diesem Anlass zu beantragen. 

 

Dem Budget wird einstimmig zugestimmt. 

 

6.  Mutationen 

Als neue Mitglieder durften folgende Personen aufgenommen werden: 

Jauner Janine Präsidialamt 

Fluri Kathrin Sozialamt 

Rama Lavdije  Stadtbauamt 

Voney Judith Selma AfÖs 

Reist Stefan Stadtbauamt 

Post Alexander Sozialamt 

Hirsbrunner Manuela Sozialamt 

Beck Svenja Schoio 
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Jüni Edith Schoio 

Chavanne André Schoio 

Stanchieri Geremia Schoio 

Eggler Thomas Sozialamt 

Oberli Schär Mirjam Sozialamt 

Wieczorek Thilo Finanzamt 

 

Es gab 14 Austritte zu verzeichnen: 

Plüss Fabiola Präsidialamt 

Bucher Mark Finanzamt 

Agner Sara Sozialamt 

Dubach Priska Sozialamt 

Kletzl Nedine Sozialamt 

Lampart Christoph Stadtbauamt 

Schneider Regula Präsidialamt 

Schneider Daniela Sozialamt 

Purtschert Ruth ABiKuS 

Von Lerber Gabrielle ABiKuS 

Von Ins Ursula ABiKuS 

Wyniger Stafanie Sozialamt 

Zinsli Vera Sozialamt 

Jakob Sandra Sozialamt 

 

1 Mitglied ist verstorben: 

Röthlisberger Heinz AfÖS 

 

Zum Gedenken an das verstorbene Verbandmitglied wird eine Schweigeminute abgehalten. 

 

Der Personalverband setzt sich am heutigen Tag wie folgt zusammen: 

113 Aktivmitglieder / 45 Pensionierte / 1 Ehrenmitglied 

 

7. Ehrungen 

Auch dieses Jahr können verschiedene Jubilare geehrt werden. Es sind dies: 

Marti Paul Pensionierte 20 Jahre (entschuldigt) 

Wüthrich Ernst Stadtbauamt 20 Jahre   

Jakob David ABiKuS  20 Jahre 

Pleisch Heidi Pensionierte 20 Jahre (entschuldigt) 

Gerber Karin AfÖS   20 Jahre (entschuldigt) 

Troxler Beatrice Pensionierte 25 Jahre 

Wintenberger Peter Pensionierte 25 Jahre 

Müller Hans-Peter Pensionierte 30 Jahre 

Schneeberger Urs AfÖS   40 Jahre (entschuldigt) 

Dietrich Beatrice Pensionierte 40 Jahre (entschuldigt) 

Dietrich Fred Pensionierte 40 Jahre (entschuldigt) 

Schärer Andreas Pensionierte 40 Jahre (entschuldigt) 

Sutter Frédèric Pensionierte 50 Jahre 

Ramseier Peter Pensionierte 50 Jahre (entschuldigt) 

Moser Lydia Pensionierte 60 Jahre (entschuldigt) 

 

Die an der Hauptversammlung anwesenden Jubilare erhalten ein Präsent. 

 

Luis Gomez hat als Vertreter des Personalverbandes im Stiftungsrat der Pensionskasse Stadt Langenthal 

demissioniert. 

Der Präsident verdankt die wertvolle Arbeit von Luis Gomez, der diese Funktion seit 2005 mit grossem 

Engagement und Kompetenz ausgeführt hat. Er erhält ein Präsent. 

 

8. Wahlen  

Wiederwahl Präsident: 

Der Präsident, Benno Schäfer, stellt sich für eine weitere Amtsdauer zur Verfügung. Er wird mit Applaus 

einstimmig wiedergewählt. Peter Hegi verdankt die engagierte und kompetente Arbeit von Benno. 
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Wiederwahl der Rechnungsrevisoren 

Jürg Zurlinden und Jacqueline Wyss stellen sich für eine weitere Amtsdauer zur Verfügung. Sie werden 

einstimmig und mit Applaus wiedergewählt. 

 

 

10. Tätigkeitsprogramm 2018/2019 

Das Tätigkeitsprogramm im neuen Verbandsjahr wird wie folgt vorgeschlagen: 

 

Besichtigung Werkhof Mittwoch, 05.09.2018, 17.30 Uhr 

Plauschjassen Freitag, 16. November 2018, ab 17.30 Uhr 

Hauptversammlung  2019 Datum noch offen 

 

Kommentar: 

Neu soll jährlich ein Anlass aus einem Verwaltungsbereich oder einem angegliederten Betrieb organisiert 

werden. Im nächsten Jahr wird dies die Besichtigung des Werkhofs sein. 

Ob das Plauschjassen noch durchgeführt wird, hängt von der Anzahl Anmeldungen ab. Falls sich nicht 

mindestens 12 Personen anmelden, findet der Anlass nicht statt. 

 

Die Versammlung stimmt dem Jahresprogramm einstimmig zu. 

 

11.  Anträge 

Innerhalb der vorgegebenen Zeit sind beim Vorstand keine Anträge eingegangen. 

 

12.  Verschiedenes 

Revision des Personalreglements: 

Der Präsident zeigt die Chronologie des Prozesses bezüglich der Revision des Personalreglements auf: 

2011 erfolgte eine Analyse des bestehenden Reglements durch externe Experten. Dabei wurden klare 

Themen aufgezeigt die einer Verbesserung bedürfen. 

2015 wurden in einer definierten Arbeitsgruppe Anpassungsvorschläge erarbeitet. 

2016 erfolgte die Eingabe der Revisionsvorschläge seitens der Arbeitsgruppe an den Gemeinderat. Da der 

damals amtierende Gemeinderat kurz vor einer neuen Zusammensetzung stand, wurde beschlossen, das 

Geschäft erst nach den Gemeinderatswahlen zu behandeln. 

Vor rund einem Monat wurden die überarbeiteten Unterlagen seitens des Gemeinderates an den 

Personalverband gerichtet. In dieser Version wurden etliche Vorschläge verändert, wie beispielsweise: 

 Die subsidiäre Anwendung des Personalreglements des Kantons, anstelle diesem soll das OR zur 

Anwendung kommen. 

 Unklar ist in den Anpassungen die Thematik der Kranktaggeldversicherung dargelegt. 

 Die definierte Arbeitszeit, die dem Vorstand für die Ausführung seiner Tätigkeiten zur Verfügung 

stehen soll, wurde gestrichen. 

 Unklar sind die zukünftigen Formen von Kaderlösungen. 

Der Personalverband wird sich mit allen Möglichkeiten dafür einsetzen, die aus unserer Sicht nötigen 

Verbesserungen im neuen Reglement einfliessen zu lassen. 

 

Pensionskasse: 

Demnächst wir eine Mitteilung der Pensionskasse zum Jahresabschluss an die Mitglieder versandt. Fragen 

oder Anregungen zum Thema Pensionskasse können jederzeit an den Präsidenten gerichtet werden. 

 

Ansonsten sind keine Wortmeldungen zu verzeichnen. 

 

Der Präsident bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern für die konstruktive Zusammenarbeit, sowie bei 

allen Mitgliedern für deren Mitwirken und die Teilnahme an der Hauptversammlung 

 

Schluss der Sitzung: 19.40 Uhr 

 

 

Der Präsident: Benno Schäfer     Die Sekretärin: Sonja Jordi 

        


